
   

 

                                                                                                                       

                                

                                

                                

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

  

  

 

 

 

 

御影中学校『教育の四季』 御中便り  
学校教育目標：自主自律の人 創意実践の人 明朗誠実の人 
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「体の栄養、心の栄養」 

… 

     

御中ブログ QR コード 

あっという間に１学期が終わり、明日から夏休みに入ります。長い休みの中で皆さんはどんな計画を立

てて過ごしていきますか。部活や趣味、学習や家族と旅行に出かける人もいるかもしれません。特に、

３年生にとっては、自分の進路を決める上で大きな意味をもつ夏休みとなると思います。限られている

時間の中で、充実した生活を送ってほしいと切に願います。１、２年生も １学期の振り返りと反省を行

い、自分の苦手な学習を少しでも克服する夏休みにしてほしいと思います。 

さて、話は変わりますが、人間にとって“経験に勝るものなし”といわれるように、経験から人間は

成長していきます。しかし、一生涯のうちにできる経験はほんのわずかですし、場合によっては時間や

お金が掛かることもあります。それを実現させてくれるのが読書や新聞など文字を「読むこと」だと思

います。「食物は体の栄養、読書は心の栄養」といわれるように、読むことは知識を蓄えるとともに、

さまざまな人の考えや生き方、世の中を深く知ることができ、心の栄養を蓄えてくれます。「読書する

ことは良いことだと分かっていても、苦手」という人もいると思ますが、そういう人は自分の趣味や興

味をもったことに関する本や記事から読み始めるとよいと思います。これから迎える夏休み、新型コロ

ナウィルス感染症の第１１波が心配になってきました。外出するだけではなく、時にはじっくり読書に

取り組んでみてください。読むことの楽しさを知り、豊かな人生を送ってほしいと思います。 

 

 

 

 

夏季中体連の活躍 
 
西部南部十勝中体連大会、全十勝夏季中体連大会で３年生最後の大会が終了しました。この最後の大

会を目指して日々の練習に耐え、その成果を悔いなく発揮できたものと思います。お疲れさまでした。 

◇心を燃やし、やりぬく 

◇スモールステップで自信を 

サッカー部 バドミントン部 

陸 上 部 卓 球 部 



 今年度も 7 月１日（月）～５日（金）まで参観

週間を実施しました。３日（水）は通常の参観日を

実施し、多くの保護者の皆様が参観してくれまし

た。全体懇では、全校生徒が各種行事等で大変頑張

っている話をさせていただきました。是非ご家庭

の中でも話題にしていただければと思います。 

３年租税教室 

オリエンテーション 

足寄動物化石博物

館 

ウォークラリー 

退 館 式 

夕食作りの様子 

カヌー体験 

ウチダザリガニの調査 

   

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 8 月の主な行事予定 7/21 現在  

■□ 参観ありがとうございました □■ 

 

７月１０日に税理士の高杉明子

さんをお呼びして租税教室を行い

ました。普段の生活に税金が使わ

れている場面を、分かりやすく教

えていただき、今まで以上に身近

に感じることができました。 

<夏季休業期間> 

7 月 26 日（金） 

8 月 20 日（火） 

2 年生ネイパル足寄で自然体験学習 

７/８～９の日程で「ネイパル足寄」に

行って来ました。１日目の夕食作りは、

予想よりも時間がかかったため、当初の

計画を変更しながらの活動となりまし

たが、大変充実した学習となり、思い出

深い学習ができました。 

感謝 

学校評価アンケートのご協力有り難うござ

いました。様々なご意見を頂戴し今後の学

校経営に繋げていきたいと思います。保護

者の視点で学校を見ていただくことで気づ

くことが沢山あります。集計後、あらため

て結果を公表したいと思います。 


